

5/27~29



五霞町さつき展示会が開催

道の駅ごかにおいて、文化協会加盟団体の五霞町さつき会主催による「第十四回五霞町さつき展示会」が開催されました。

町内及び近隣市町のさつき愛好家のみなさんが、丹精込めて育てたさつきが数多く出展されました。

枝ぶり見事な色とりどりの花を咲かせたさつきの鑑賞に、多くの来場者が訪れました。

五霞町📷Topics

まちのわだい



町公式 YouTube へ記事の動画をアップしていきます。記事の中にQRコードがある場合、スマートフォンやタブレットで読み込んでみてください。

5/21



野菜づくりをプロから学ぶ 農業塾開講

今年で第9回目となる農業塾が開講しています。農家の杉田さん、坂東普及センターの指導員の方に指導いただきながら、仲間と一緒に切磋琢磨しています。今年は土曜日開催のため、1年目の方も多く参加しています。これからどんどん成長する野菜が楽しみです。

6/7



(写真提供：篠崎喜一氏)

コウノトリが飛来しました

町内の水田で、国の特定天然記念物であるコウノトリの飛来が確認されました。五霞町の自然が豊かであることを感じます。見かけた場合には静かに見守ってください。

6/12



(写真・動画提供：小林一郎氏)

夏到来！ハクレン大ジャンプ

ハクレンの豪快な大ジャンプが、今年も利根川で見られています。例年は7月上旬頃まで見ることができます。すっかり五霞町の夏の風物詩となっています。

5/26



ひまわり畑 3年目始動

小手指地内において、今年も「ひまわり畑」の準備がスタートしました。地元ボランティアの葵会のみなさんが中心となり、昨年に引き続き、ひまわりの種まきをしました。約2か月をかけて手入れをし、7月下旬から8月上旬にかけて見頃を迎える予定です。

今年の夏も、満開のひまわりを咲かせられるよう、温かく見守ってください。



町公式
ホームページ